

Nikolo bum bum, der Nikolo geht um

12.12.2025 07:51 von Administrator

Nikolaus besucht die Erstklässler



Am 5. Dezember durften die Schülerinnen und Schüler der ersten Klassen einen ganz besonderen Gast begrüßen – den Nikolaus höchstpersönlich. Schon bevor er erschien, saßen die Kinder erwartungsvoll im Kreis und warteten auf das Klopfen an der Tür. Als der Nikolaus schließlich das Klassenzimmer betrat, begrüßten ihn die Schülerinnen und Schüler mit dem fröhlichen Lied: „Nikolo bum bum, der Nikolo geht um“.

In seinen Händen trug der Nikolaus neben dem goldenen Stab und seinem Buch einen Sack, der mit kleinen Überraschungen gefüllt war. Die Kinder waren sichtlich aufgeregt und verfolgten gespannt, was der Nikolaus zu berichten hatte. Mit lobenden und zugleich mahnenden Worten sprach der heilige Mann über die vergangenen Wochen, lobte gute Verhaltensweisen der Erstklässler und erinnerte an das, was im Schulalltag noch verbessert werden kann.

Er ermutigte die Kinder, weiterhin neugierig zu bleiben, fleißig zu lernen und aufeinander zu achten. Anschließend öffnete der Nikolaus seinen großen Sack und verteilte kleine Säckchen, gefüllt mit

Mandarinen, Nüssen und Süßigkeiten, an die Schülerinnen und Schüler. Zum Dank sagten die Kinder das Gedicht „Holler boller Rumpelsack“ auf, worüber sich der Nikolaus sehr freute. Der Besuch des Nikolaus in der ersten Klasse wird den Kindern sicher noch lange in guter Erinnerung bleiben.

•





